

RECOMENDACIONES

Repositorio de Humanidades Digitales



En colaboración con el Laboratorio de Humanidades Digitales del Centro Argentino de Información Científica y Tecnológica del CONICET y la Asociación Argentina de Humanidades Digitales (AAHD), este espacio está abierto a lxs investigadores en Humanidades Digitales y disciplinas afines que utilizan el español como lengua de comunicación científica. El repositorio reúne trabajos publicados en libros, actas de congresos, monografías, artículos científicos, blogs y posts, posters y presentaciones.

Ver [aquí](#)

La Casa Azul - Museo Frida Kahlo



Este Museo ubicado en el barrio Coyoacán de la Ciudad de México, expone el universo íntimo de Frida Kahlo y profundiza su obra. Su sitio ofrece un recorrido digital por la Casa Azul, sus salas y sus jardines. Pueden visitarse los espacios, las obras y los objetos así como las últimas exposiciones y los textos que las acompañaron.

Ver [aquí](#)

Antenarío



Diccionario en línea de neologismos de distintas variedades del español. Difunde vocablos vivos en el uso escrito en textos de prensa, que no se documentan en el Diccionario de la Lengua Española ni en otros diccionarios de referencia y regionalismos. Su objetivo es complementar las obras ya existentes para el léxico del español con una iniciativa que contempla la variación entre Argentina, Chile, Colombia, España, México y Perú, a partir de los datos que registra la red Antenas Neológicas desde el año 2003.

Ver [aquí](#)

Seguimos educando



El portal educativo del Ministerio de Educación de la Nación es un sitio que aporta contenidos relacionados con las diversas áreas del conocimiento, con el propósito de promover la enseñanza y el aprendizaje de calidad. En su página, se accede a la colección de materiales y recursos educativos digitales, organizados por nivel educativo y área temática. Además, se pueden ver los programas de Paka Paka y Canal Encuentro.

Ver [aquí](#)

Museo de La Plata



El Museo forma parte de la Facultad de Ciencias Naturales y Museo de la Universidad Nacional de La Plata. Tiene como misión contribuir al conocimiento de la naturaleza y de las culturas humanas, principalmente de Argentina y América del Sur. Difunde estos conocimientos a través de la producción científica, la exhibición y las actividades educativas y de extensión. Su sitio da cuenta de las exhibiciones, a través de fotos y textos explicativos.

Ver [aquí](#)

Biblioteca Nacional Mariano Moreno



Desde el sitio de la Biblioteca Nacional de la República Argentina es posible consultar las colecciones digitales disponibles: libros, revistas, periódicos, videos, fotografías, mapas, manuscritos, entre otros materiales. También se puede consultar el Catálogo de la Biblioteca y las condiciones de uso y reproducción de cada archivo y colección particular.

Ver [aquí](#)

Lengua Wichi



Este sitio, declarado de interés cultural por el Ministerio de Cultura de la Nación, tiene el propósito de divulgar y poner a disposición de la comunidad los resultados de investigaciones científicas y trabajos colectivos, para el fortalecimiento, promoción y enseñanza de la lengua wichi realizados por un equipo de investigación amplio y diverso, en el marco de proyectos nacionales e internacionales.

Contiene un programa de radio en vivo, videoteca, materiales didácticos para descargar y, próximamente, un diccionario bilingüe multidialectal wichi-español, entre otras cosas.

Ver [aquí](#)

Biblioteca de la Universidad Complutense de Madrid



Es la mayor biblioteca universitaria española. El sitio contiene todos los fondos bibliográficos y documentales propios de su actividad. La Biblioteca Complutense ofrece cerca de 11.000 puestos de lectura distribuidos en 26 bibliotecas de centro además de la Biblioteca Histórica.

Ver [aquí](#)

Cine.ar



Es una plataforma de video a demanda gratuita, para ver contenidos nacionales.

En el sitio se puede acceder a películas, series, documentales y cortos, desde cualquier dispositivo.

Ver [aquí](#)